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Gli arresti di oggi 
permettono di fare un po' di 
pulizia a San Severo, ma 
non basta. Si tratta di un 
intervento ottenuto 
attraverso il supporto di 
agenti estranei a questa 
comunità, capaci di agire 
sotto copertura. A San 
Severo la gente ha paura di 
denunciare, di vivere in certi 
luoghi contaminati dalla 
criminalità, anzi controllati. 
Ora toccherà al Comune
bonificare alcune aree 
modificate anche 
urbanisticamente. Quello 
che non ci piace è 
l'ennesima nota del Ministro 
dell'Interno (uscente) che si 
complimenta con le forze 
dell'ordine per la riuscita 
dell'operazione, lo stesso 
Ministro da cui attendiamo 
risposte da mesi e mesi per 
far fronte alle esigenze di 
chi lotta per contrastare, in 
modo impari, la mafia 
foggiana. Caro Ministro, 
quello di oggi è stato il suo 
ultimo comunicato stampa 
che, come quelli precedenti, 
non è stato utile a risolvere i 
problemi reali di questa 
comunità.

Roberto Parisi 
Direttore responsabile 
Foggia Post

Caro Ministro 
è stato il suo 

ULTIMO 
comunicato...
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Smantellate 13 centrali dello spaccio 

che fruttavano mensilmente dai 4 ai 5 

milioni di euro, una parte del PIL 

dell’intera San Severo. Attraverso 

l’ausilio di due Agenti del servizio 

centrale operativo sotto copertura da 

febbraio scorso è stato possibile 

definire la rete di pusher che operava in 

punti già considerati dalle forze 

dell’ordine in questi ultimi anni: dal 

quartiere San Bernardino, al cosiddetto 

“Fort Apache” e la zona conosciuta 

come "Texas".

Gli agenti della squadra mobile di 

Foggia hanno eseguito 43 ordinanze di 

custodia cautelare per soggetti 

coinvolti nello spaccio di droga, 

soprattutto cocaina. Secondo i dai 

forniti oggi in conferenza stampa 

(erano presenti il Questore Rossi, il 

procuratore Vaccaro con il sostituto 

procuratore Laronga ed ancora il 

direttore centrale anticrimine prefetto 

Messina ed il direttore del servizio 

centrale operativo Lamparelli), sono 

stati 300 i casi giornalieri di spaccio.

PARTE DEL PIL DI 
SAN SEVERO NELLE 

MANI DEI PUSHER
Un volume d'affari fino a 5 milioni di euro al mese



I 43 indagati sono ritenuti responsabili 

dei delitti ex art. 73 D.P.R. 309/90, per 

avere ceduto o detenuto- senza 

l’autorizzazione di cui all’art. 

17-    sostanza stupefacente del 

tipo  hashish, marijuana, 

cocaina  ed  eroina, in alcuni casi con 

l’aggravante di aver effettuato 

cessione in prossimità di scuole di 

diverso ordine e grado. Nel corso 

dell’attività di Polizia Giudiziaria volta 

all’esecuzione dei provvedimenti, ed in 

particolare nel corso della 

perquisizione di una delle “salette” di 

spaccio, sono state colte nella 

flagranza di reato 4 persone, una delle

quali già destinataria del 

provvedimento, tratte in arresto per 

detenzione ai fini di spaccio di 

sostanza stupefacente.

L’operazione denominata Troy, per 

l’inserimento di due agenti sotto 

copertura, ha consentito di identificare 

ogni angolo delle zone di spaccio dove 

erano state chiuse strade e realizzate 

strutture abusive videosorvegliate per 

consentire in tranquillità il consumo e 

lo spaccio di sostanze stupefacenti. Si 

tratta della sesta operazione antidroga

portata a termine a San Severo negli 

ultimi dieci mesi e, assicurano gli 

inquirenti, non sarà l’ultima. 

"Siamo consapevoli che la gente ha 

paura, soprattutto coloro che si trovano 

ad essere spettatori di quello che 

accade in queste zone di San Severo - 

sottolinea il procuratore capo di Foggia 

Ludovico Vaccaro - ma operazioni come 

quella odierna dimostra come è 

possibile estiroare il marcio".



DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Nelle ultime 24 ore stati registrati in Puglia 730 
nuovi casi Covid così distribuiti: in provincia di 
in provincia di Bari 212, nella Bat 30, in 
provincia di Brindisi 58, in quella di Foggia 34, 
nel Leccese 128, nel Tarantino 34. Sono 
residenti fuori regione altre 13 persone risultate 
positive in Puglia.

34
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

0510
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Oggi in Puglia si registrano altri 510 casi di 
positività al Covid su 4.849 test per una 
incidenza del 10,4%. Non ci sono stati 
decessi. Delle 12.786 persone attualmente 
positive 134 sono ricoverate in area non 
critica e 5 in terapia intensiva.



SINDACO PUBBLICA 

VIDEO DI RAGAZZI 

PER DANNEGGIANO 

PARCO GIOCHI

“E' solo uno dei tanti casi quello sotto gli 

occhi di tutti all'angolo dell'Istituto 

Marcelline, ma di fetide immagini come 

questa fotografata in pieno centro cittadino 

la città inizia ad essere piena ed il problema 

rifiuti inizia a divenire palpabile”. A sollevare

il caso della mancata raccolta della 

spazzatura è il comitato cittadino di Forza

Italia.  “I cittadini – proseguono gli azzurri del 

capoluogo - iniziano a chiedersi cosa stia 

succedendo in una città sommersa 

dall'immondizia. L'incubo dell'era Mongelli è 

dietro l'angolo, una stagione, quella, rimasta 

impressa nella memoria dei foggiani per il 

debordante problema dei rifiuti. La 

domanda che ci poniamo è cosa stia 

succedendo all'azienda di raccolta e il 

perché i Commissari straordinari non la 

richiamino ad un più attento svolgimento 

dei propri doveri. 

La denuncia  

di Forza Italia

Leggiamo, con rammarico, la 

rassegnazione di una città che 

fatica a rialzarsi e interpretando 

il suo malumore chiediamo la 

risoluzione di un problema che 

oltre di immagine è senz'altro 

anche di salute pubblica e tocca 

ognuno di noi”.   

Questa volta proprio non vuole che la 
passino liscia. Il sindaco di San Nicandro 
Garganico ha pubblicato sui social il 
video in cui dei ragazzi fanno di tutto 
per distruggere un parco giochi. "Ho 
ricevuto l'ennesima segnalazione 
riguardante i soliti idioti, "sarchioni" per 
dirla alla sannicandrese e per essere 
buoni, usano le giostrine dei bambini a 
Parco S. Michele nel peggiore dei modi. 
Ho mandato i vigili e, come per incanto, 
tutti scappati. Questi imbecilli, qualche 
volta, hanno anche girato le telecamere 
per non essere ripresi.".



“L’accordo raggiunto con 
l’Amministrazione del 
Policlinico di Foggia per il 
pagamento degli arretrati 
2018-2022 è un risultato 
molto positivo. E’ stato 
ottenuto grazie alla 
collaborazione e a un buon 
gioco di squadra di tutte le 
organizzazioni sindacali 
presenti. L’intesa porterà a un 
sostanziale aumento degli 
stipendi, nonché a benefici 
per tutta la dirigenza medica”. 
Attraverso un comunicato 
stampa congiunto, sono la FP 
Cgil, la UILFPL e la FASSID a 
esprimere soddisfazione per 
l’accordo chiuso con 
l’Amministrazione del 
Policlinico di Foggia. 
“Tutti hanno partecipato 
attivamente a questo tavolo 
tecnico e l’Amministrazione, 
da parte sua, è riuscita a 
interpretare nel modo giusto 
ogni nostra esigenza e 
richiesta”, si legge ancora 
nella nota.“Per questo motivo, 
appare quanto mai goffo il 
tentativo di alcune sigle 
sindacali di ergersi a uniche 
protagoniste di un risultato 
conseguito col contributo di 
tutti, forse col ridicolo 
desiderio di voler raccattare 
qualche tessera in più”.

Policlinico di Foggia, c’è l’accordo 
per il pagamento degli arretrati
Di Redazione 

“FP Cgil, UILFPL e FASSID ringraziano 
l’Amministrazione per la solerzia e l’interesse 
mostrato affinché il tutto si potesse 
concludere in tempi rapidi con, l’auspicio che 
altrettanto celermente vengano affrontate e 
risolte le rimanenti questioni aperte del 
CCNL della Dirigenza Medica che ha sempre 
agito, soprattutto in quest’ultimo periodo, con 
tanta determinazione e abnegazione 
nell’espletamento delle proprie funzioni”.
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Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



"Abbiamo ereditato 17 milioni di disavanzo, 6.5 
vantato dalla Curatela dopo il fallimento di SIA, 5 
milioni di euro verso la Regione per la gestione degli 
impianti di Forcone Cafiero. Siamo partiti da questo 
drastico dato. Abbiamo implementato le riscossioni 
tributarie, aumentate del 52%, abbiamo regolamentato 
le sponsorizzazioni dei privati nei confronti dell’ente 
pubblico e al contempo abbiamo approvato i 
regolamenti sulle entrate tributarie perché ci permette 
di favorire le fasce più bisognose dei cittadini. eppur di 
poco, abbiamo ridotto – e siamo tra i pochissimi 
comuni in Puglia ad averlo fatto- la salatissima tassa 
sui rifiuti e contiamo di abbassarla ancora nel 
prossimo anno. Siamo passati dal 2% di differenziata 
al 72%. Abbiamo ottenuto parere favorevole da parte 
di AGER affinchè gli impianti siano decommissariati 
per tornare nella disponibilità dei comuni del 
consorzio, così da avviare una nuova 
programmazione che porterà ad un ulteriore 
abbassamento della Tari. Sul fronte sicurezza siamo 
partiti da 30 vigili urbani e siamo riusciti a rinforzare il 
Comando con l’assunzione a tempo di altre dieci 
figure.  

Quindici cantieri già aperti 
in questo momento; più di 
100 affidamenti dal 
momento 
dell’insediamento a 
Palazzo di Città e fino a 
settembre 2022; importanti 
strutture sottratte
all’interesse mafioso e 
riconsegnate alla città; un 
acquedotto rurale a Borgo 
Tressanti.  
Sono questi i passaggi 
salienti dell’incontro che il 
sindaco di Cerignola, 
Francesco Bonito, ha 
tenuto ieri pomeriggio con
la cittadinanza ad un anno 
esatto dalla vittoria del 
ballottaggio, avvenuto il 18 
ottobre 2021.

Il Sindaco Bonito racconto un anno  
di attività amministrativa del Comune

Di Redazione 
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Sul fronte delle Politiche Culturali e dello 
Sport Bonito ha voluto sottolineare "per la 
prima volta nella storia, quest’anno si 
sono tenuti gli Europei Under 21 
Femminili di Volley, che abbiamo ospitato 
al Pala Tatarella, una struttura 
costosissima e non agibile: con interventi 
mirati abbiamo reso agibile il Palazzetto 
rimettendolo a servizio della città dopo 
che era stato di interesse mafioso. Dopo 
tre anni riapriamo il Teatro Mercadante il 
prossimo 28 ottobre con una stagione di 
altissimo livello e con una direzione 
artistica di elevatissimo profilo". 
Bonito ha poi tracciato le linee delle 
Politiche Sociali. 
"Abbiamo esteso l’orario di apertura degli 
asili nido fino al tardo pomeriggio, 
andando incontro alle necessità delle 
famiglie ed inoltre abbiamo equiparato 
agli insegnanti, anche da un punto di vista 
economico, gli assistenti all’autonomia e 
alla comunicazione che seguono i ragazzi 
disabili. Riscuotiamo i canoni delle case 
popolari, passando da 10mila euro del 
2018 a 50mila euro del 2022 e 
realizzeremo nuove case popolari. Alcune 
nella “Stecca di San Samuele” dove 
abbiamo inaugurato il mese scorso un 
centro di inclusione e accoglienza".  
  

Parlando di Lavori Pubblici il sindaco ha 
rimarcato un particolare impegno. 
"Quindici cantieri aperti in opere pubbliche 
per un importo di 22 milioni di euro: dalle 
strade alle scuole, dall’area mercatale di 
sant’Antonio alle piazze cittadine. Allo 
stesso modo l’acquedotto rurale a Borgo 
Tressanti è stato il primo impegno preso, 
per un importo di 10 milioni di euro, e 6 
milioni di euro – da parte dell’Autorità 
Idrica Pugliese- per il completamento della 
rete idrica e fognaria di intere zone della 
città oggi sprovviste di un servizio 
essenziale. Nel frattempo, attraverso lo 
studio Karrer, tra i più prestigiosi di Italia, 
intendiamo mettere mano al Piano 
Urbanistico Generale e siamo già al lavoro 
per le linee guida che serviranno alla 
redazione del piano stesso. Sono già stati 
predisposti i provvedimenti amministrativi 
per un bando di idee su Piazza Duomo e 
Terra Vecchia. Abbiamo già dato incarico 
all’architetto Sgobba, che ha disegnato il 
lungomare di Bari, di progettare un 
auditorium in zona Santa Barbara e 
intorno un meraviglioso parco, che si 
aggiungerà ad una palestra e un asilo 
nido. Senza dimenticare gli ulteriori fondi 
per Palazzo Carmelo e per un parco di 
3000mq in zona Fornaci". 





COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Attesa per i 
Fucacoste



ackTheFake
“HackTheFake” è il nome scelto per il primo 
hackathon organizzato dall’Istituto Poligrafico 
e Zecca dello Stato, dedicato ai temi della 
valorizzazione e della tutela del Made in Italy. 
L’evento è organizzato da Splashmood, che 
con FoggiaStartup ha dato vita allo startup 
weekend Foggia in questi anni. 
“HackTheFake” sarà presentato in conferenza 
stampa martedì 11 ottobre 2022 alle ore 11.00 
c/o la Sala conferenze “Capozzi” dell’Istituto 
Poligrafico e Zecca dello Stato di Foggia (via 
Leone XIII, 333).Con l’hackathon 
(letteralmente maratona di innovazione, dalla 
fusione delle parole “hacking” e “marathon”) 
l’IPZS apre le porte agli innovatori del 
territorio e non solo – startup, università, 
aziende, centri di ricerca, laboratori 
universitari e/o privati – per coinvolgerli nel 
processo creativo e di crescita dei prossimi 
anni. 

Durante le giornate del 22 e 23 
ottobre i partecipanti si sfideranno 
nel progettare e presentare ad una 
giuria di esperti soluzioni innovative 
a tutela del Made in Italy e dei 
mercati maggiormente colpiti dal 
fenomeno della contraffazione 
(food, pharma e fashion). Alla 
conferenza stampa interverranno: 
l’AD di IPZS Francesca Reich, il 
Direttore Sviluppo e Innovazione 
IPZS Antonio Gentile, il Rettore del 
Politecnico di Bari Francesco 
Cupertino, il Professore 
dell’Università di Foggia Antonio 
Stasi e la responsabile 
dell’organizzazione di 
“HackTheFake” Valentina Cianci. 
Durante la conferenza saranno 
illustrati gli obiettivi dell’hackathon 
– aperto ad un massimo di 100
partecipanti. 

PRESENTAZIONE 11 OTTOBRE
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Costruire un archivio digitale che racconti 
al mondo il primo novembre orsarese, la 
grande e misteriosa notte dei “Fucacoste e 
cocce priatorje” (Falò e zucche 
antropomorfe), e farlo chiamando a raccolta 
fotografi, videomaker, creativi del suono e 
dell’immagine digitale attraverso un bando 
che offre un’opportunità a 4 artisti, uno per 
ogni diversa categoria: quella di soggiornare 
a Orsara (vitto, alloggio e una parte delle 
spese di viaggio a carico del Comune di 
Orsara di Puglia) dal 30 ottobre al 2 
novembre 2022. L’iniziativa 
dell’Amministrazione comunale orsarese è 
supportata dalle partnership di Regione 
Puglia, Gal Meridaunia, Fondazione Monti 
Uniti, Fotocineclub Foggia, Futuro Arcaico e 
Euronics Point Orsara. Chi risponderà al 
bando, dunque, potrà immergersi nel clima 
e nei riti del primo novembre orsarese per 
registrare, fotografare, cogliere ogni 
particolare di un’antica tradizione che 
mette insieme il fuoco, la condivisione, la 
luce, la spiritualità di un popolo e delle sue 
tradizioni.

A NOVEMBRE TORNA L’EVENTO CHE HA MOSSO 250MILA PERSONE

Il bando per selezionare le 
quattro persone che potranno 
fruire della residenza artistica è 
aperto a tutti. E’ necessario 
inviare la propria candidatura 
entro e non oltre le ore 23.59 del 
23 ottobre 2022 all’indirizzo di 
posta 
elettronica  fuoco.call@gmail.com. 
Si può concorrere in tre diverse 
sezioni: fotografia (inviando 10 
immagini tra quelle del proprio 
portfolio); video (allegando tre 
short video della durata minima di 
3 minuti ciascuno); suono (con 3 
tracce audio della durata minima 
di 2 minuti); e infine design (con 
tre opere di grafica o design o 3d. 
Tutte le parti delle opere 
presentate devono essere state 
realizzate dall’autore che, quindi, 
ne deve detenere la completa e 
originaria paternità e proprietà. 
La partecipazione è gratutita.

Falò e teste del Purgatorio 
Orsara aspetta i Fucacoste
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Le persone selezionate realizzeranno un progetto 
artistico e culturale incentrato sul rituale dei 
Fucacoste. Saranno supportate dall’organizzazione 
che li metterà in contatto con la popolazione 
locale, al fine di poter conoscere ogni aspetto di 
riti e tradizioni del primo novembre orsarese. La 
giuria che valuterà i profili dei candidati è 
composta da: Luca Santese fotografo e fondatore 
di Cesura; Niki Dell'Anno (Wildratfilm) regista; 
Nicola Patruno (Jergon Studio) curatore e 
ricercatore; Francesco Riccardi (Freakering) art 
director; Marco Malasomma direttore artistico 
dello studio creativo Folklore Elettrico e 
dell'archivio Futuro Arcaico; Patrizio De Michele 
fotografo e coordinatore dell'archivio "Fuoco". A 
disposizione dei quattro artisti selezionati, per il 
periodo che va dal 30 ottobre al 2 novembre 2022, 
ci saranno vitto e alloggio, un rimborso massimo 
per il viaggio pari a 100 euro, gli spazi per la 
realizzazione delle attività, le risorse umane e 
materiali necessarie, il supporto tecnico e 
organizzativo, la promozione pubblicitaria.

Negli ultimi 10 anni, complessivamente, sono state 
circa 250mila le persone giunte a Orsara di Puglia 
per assistere e partecipare alla notte del 1° 
novembre orsarese, quella in cui si celebra 
l’antichissima ricorrenza dei Fucacoste e cocce 
priatorje dedicata al culto dei defunti. L’edizione 
dei record fu quella del 2014: in tre giorni, tra
venerdì 31 e sabato 1 novembre, complice anche la 
diretta televisiva di Uno Mattina su Rai Uno, 
arrivarono circa 40mila persone secondo la stima 
elaborata dalla locale sezione dei Carabinieri in 
base al flusso di auto e camper. La notte tra l’1 e il 2 
novembre, a Orsara di Puglia è il momento dei 
“Fucacoste e cocce priatorje” (Falò e teste del 
Purgatorio). In ogni via, piazza e slargo del paese 
c’è un falò che arde. Una festa antica, 
caratterizzata dal fuoco e dalle zucche, che 
coinvolge l’intera comunità. Molti confondono 
questa festa con di Halloween: niente di più 
sbagliato. La festa orsarese è diversa nei significati, 
nello spirito ed anche per il momento in cui si 
celebra.



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL. 
SCELTI PER VOI. 
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paesi top murales
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LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Stavolta ci ha messo la faccia 

smentendo chi lo etichettava come il 

Presidente che parla solo dopo una 

vittoria o quando le cose vanno per il 

verso giusto. Nel momento più basso 

della sua gestione, con il Foggia 

penultimo in classifica, appena un punto 

in più del fanalino di coda Fidelis Andria, 

Nicola Canonico chiama a raccolta la 

stampa in una inusuale conferenza nella 

tarda mattinata di una domenica dal 

sapore amaro poche ore dopo 

l’umiliazione di Pagani. E’ un uomo 

provato, con la voce sommessa, non lo 

dice ma in cuor suo sa che ha tanto da 

farsi perdonare dopo i proclami di inizio 

stagione e gli errori nelle scelte a 

cominciare da quelle del tecnico e del 

Direttore Sportivo. La conferenza dello 

Zaccheria anticipata da un confronto

piuttosto duro e deciso con il gruppo 

squadra al termine del quale il patron 

rossonero ha dispensato il bastone e la 

carota ai ragazzi protagonisti di un inizio 

campionato da incubo.

Da una parte la consapevolezza che da 

oggi in poi chi non si impegnerà fino in 

fondo per sudare e onorare la gloriosa 

maglia rossonera rischierà di ritrovarsi 

fuori rosa, dall’altra la promessa che se 

solo uno di loro dovesse subire atti 

violenti il Presidente è pronto a mollare. 

Un modo per cercare di spronare un 

gruppo che sembra essere ostaggio di 

paure e di un male oscuro che si 

ripresenta puntualmente sul rettangolo di 

gioco soprattutto quando la gara si 

mette in salita dopo aver subito una 

segnatura. Come se calasse il buio sul 

rettangolo di gioco con i calciatori che non 

hanno alcun minimo di reazione 

pensando a quello che potrà essere 

l’esito negativo della contesa e le 

ripercussioni in termini di 

contestazione.  ere l’esito negativo della 

contesa e le ripercussioni in termini di 

contestazione. Canonico chiede che 

l’ambiente resti unito, che fare guerra alla 

sua persona a prescindere non porta 

risultati, non risolve i problemi attuali.
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Calciatori, tifosi, stampa uniti per 

risollevare le sorti di un 

campionato che è cominciato 

malissimo con un pensiero 

particolare al popolo rossonero 

che ha investito soldi per 

sottoscrivere l’abbonamento 

riponendo fiducia sull’operato della 

Società e che oggi si sente preso in 

giro dai risultati. La delusione è 

anche quella del numero uno del 

club che ha investito per mettere 

su una formazione di tutto 

rispetto. Come se ne esce da 

questa situazione? Fare quadrato 

e riprendere a fare punti in fretta 

fino al termine del girone di andata 

e poi a gennaio tirare le somme su 

ciò che sarà stato fatto.

Si interverrà eventualmente per 

colmare le lacune emerse in alcuni 

reparti dove probabilmente 

qualche calciatore non sta 

confermando le aspettative. 

Esclusa l’ipotesi ritiro che 

potrebbe essere 

controproducente perché 

sarebbe una decisione punitiva e 

umiliante e non restituirebbe la 

serenità giusta al gruppo. Infine la 

promessa di metterci l’anima e di 

dare tutto sé stesso per il bene 

del Foggia è il messaggio che

Nicola Canonico manda al popolo 

rossonero.  Un messaggio al quale 

la Curva Nord nel tardo 

pomeriggio ha risposto chiedendo 

fatti e non più chiacchiere. 




